



LA FIESTA DE LOS EX-COMBATIENTES

Con hogueras y fuego granado de cohetes, nuestros ex-combatientes abrieron ayer tarde las fiestas de San Pedro, su glorioso Patrono. Muy en carácter esta forma de declararse en fiestas, que esta tarde tendrá su epílogo en un bravo enfrentarse con unas "heralas" cuya cornamenta injundiría respeto, a más de un coetáneo. Pero váyanse ustedes con miedosas consideraciones a quienes tienen en su cartilla militar, en la calificación correspondiente a "Valor", la calificación de acreditado. Nuestros ex-combatientes, muchos de los cuales se alejan a marchas forzadas de la mocedad, están viviendo hoy unas horas de remozada juventud, en que el recuerdo de los trances difíciles pasados frente al enemigo, por la alquimia maravillosa del tiempo, tiene sabor alegre de nostalgias. La camaradería que ayer los unió en las trincheras y que robusteció una eterna amistad nacida en medio del peligro, da a la alegría de esta fiesta que los reúne un aire decidido y viril, como si por debajo del alboroto latiera la resolución permanente de considerarse centinelas que guardan la victoria a que contribuyeron.

Y así es. Cualquiera sea el rumbo que el mundo tome, hay alguien que conoce la posición exacta que ha de ocupar. Ese alguien es España y los que por ella combatieron. Estos son la levadura y la salera que dirigen este combatiente a las más nuevas generaciones si estas hubieran de enfrentarse con el mismo problema que quisieron que resolver españoles como éstos que ayer y hoy están desbordando su alegría para hacer fiestas a San Pedro, que ganó su patronazgo cuando esgrimio la espada para detener a Cristo.

EL ABASTECIMIENTO DE AGUA
He aquí que en perfecta coincidencia con el calendario, llegó el estío. La temperatura aprieta, incluso en Cuenca, donde el mínimo racionamiento de agua hace más incómodo el verano. Cuando ese racionamiento tenía vi-



Delegación de Hacienda

CLASES PASIVAS

Los perceptores de Clases Pasivas que tengan conferidos sus haberes en la Tesorería de esta Delegación, pueden hacer efectivos los correspondientes al mes actual, personándose por sí o por medio de Apoderado en estas Oficinas de diez a una de la mañana de los días que a continuación se expresan.

Día de julio de 1950, Montepío Militar y jubilados; día 3, Montepío Civil y remuneratorias; día 4, retirados guerra, ordinarios, extraordinarios, personal reserva y cruces, y día 5, prima de distinción.

CUPON DE CIEGOS

Los días 26, 27 y 28, de 1950, serán abonados los números 637, 431 y 7, respectivamente.

zencia en pleno invierno suponíamos razonablemente que más rigurosamente había de afectarnos ahora. No tenemos datos para saber si el problema tiene solución o pudiera al menos atenuarse. Seguramente no, porque no es de creer que nuestro Ayuntamiento imponga sin motivo molestias a la población. Pero una cosa nos atrevemos a pedir al Sr. Alcalde: que informe públicamente a la ciudad de Cuenca de la situación actual del abastecimiento de aguas. El conocimiento de nuestras dificultades nos ayudaría a sublevarlas con mejor ánimo. El ama de casa que vive en un cuarto o quinto piso al que nunca llega el agua no অপারা desde luego, si sed con el conocimiento de la causa por la que el agua no sube hasta sus grifos, pero hallara seguramente razones para frenar la impaciencia que la está consumiendo.

Llca.

Establecimientos de turno

CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

—Por el doctor Valero: Jesús Carralero Martínez, herida contusa en región occipital, leve, salvo complicaciones; Rosario Contreras Martínez, herida contusa en labio superior, leve, salvo complicaciones; Amador Leon Soriano, herida contusa en región occipital, leve, salvo complicaciones.

—Por el doctor Moya: Antonio Oatecillas, heridas contusas en mano izquierda, leve, salvo complicaciones; Antonio García Muñoz, herida contusa en metón y erosiones en mano y antebrazo izquierdo, leve, salvo complicaciones.

—Por el doctor Balsalobre: Manuel Castillo, erosión en antebrazo; Jesús María Gómez, erosión en dorso mano izquierda, leve.

FARMACIAS

Jueves, 29.—Turno de día: Farmacia del licenciado señor R. López, doctor Chirino, 9.

Turno de noche: Farmacia del licenciado señor R. López, doctor Chirino, 9.

Viernes, 30: Farmacia del licenciado señor Castellano, Cervantes, 24. Sábado, 1: Farmacia del licenciado señor Robo, C/Paralís de Aborno, 3.

ESTANCOS

Durante el día de hoy permanecerán de guardia las expenditoras números 1 y 6, correspondientes a los distritos de Sancho Lara y Puerta de Valencia.

CARNET de SOCIEDAD

VIAJEROS

De Barcelona ha regresado el industrial de esta plaza don José Domínguez y Díaz de la Cuesta.

—Ha llegado a nuestra ciudad nuestro paisano don Manuel de Luca, Fiscal de la Audiencia de Cádiz.

—Ha regresado de Madrid el ingeniero don Nicasio Guardia.

ENLACE ALIQUE-JIMENEZ

El pasado lunes contrajeron enlace matrimonial el señor don Francisco Alique Tomico, de Jabalera, con la señorita Benicia Jiménez del Olmo, de Fuentes. La boda se celebró en la capilla del Pilar de la iglesia de San Esteban, que estaba magníficamente adornada con flores y tapices.

Bendijo la sagrada unión el canónigo muy ilustre señor don Juan García Plaza de San Luis, auxiliado por el Reverendo Padre Miguel y don Bonifacio Martínez.

Fueron padrinos, el médico de Alhambra (Ciudad Real) don Angel Jiménez del Olmo, hermano de la novia; y madrina la señorita Gloria Alique Tomico, hermana del novio.

Firmaron el acta por parte del novio don Angel Alique, médico puericultor del Estado en Albacete; don Jose Alique, veterinario en Lorca (Murcia); don Manuel Alique Page, capitán de Aviación; don Eleuterio Revuelta, médico titular de Illana (Guadalajara); y don Julian Revuelta, abogado. Por parte de la novia don Francisco Ruiz funcionario de la Excm. Diputación; don Arsenio Ruiz del Olmo, también funcionario de dicha Corporación; don Francisco Garrote, veterinario de Fuentes; don Alberto Porta, veterinario de Buendia, y don Abel García, comandante retirado.

Los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados con un "lunch" en un céntrico establecimiento.

Los recién casados, a los que desean eterna luna de miel, salieron en viaje de novias hacia Zaragoza, San Sebastián y otros capitales del norte.



ESCLAVITUD DE NUESTRO PADRE JE SUS NAZARENO (VULGO MEDINACELI)

El próximo día 2 de julio, primer domingo de mes, celebrará esta esclavitud Misa de Comunión General a las nueve de la mañana, en la Iglesia de los RR. PP. Oblatos.

Por la tarde a las siete y media, se cita a Nuestro Padre Jesús.

Se ruega a los señores Exclavos su reglamentaria asistencia a estos actos.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: María de los Angeles Ruiz Martorell, hija de Anastasio y Soñia; Pedro Mena Martínez, de Jose y Rosa; Mariano Valeriano Valeriano, de Juan y Lorenza; María de la Luz Olmo Fernandez, de Julian y Catalina.

MATRIMONIOS: Victoriano Muñoz Cano, con Juliana Teñifa Muñoz Pletor; Cirilo Pomar Fernández, con Faustina Lozano Arribas; Leon Arroyo Luna, con Antonia Peña Delgado.

DEFUNCIONES: Pía Soría Herráiz, de 65 años de edad; Rufina Dotz Carada, de 65; María del Carmen Paquet González, de un mes; María Calvo Lorente, de 73 años.

Agradecimiento

La familia de doña Cipriana Ortega de la Fuente, fallecida recientemente, ante la imposibilidad de contestar personalmente, agradece por conducto de estas líneas las innumerables manifestaciones de pesame recibidas.



Hoy solamente, informamos a los dependientes de la NOVEDAD QUE OS DIRENOS EL DOMINGO.



Rogad a Dios en caridad por el alma de

EL SEÑOR

Don Federico Sáiz Ortega

INDUSTRIAL, natural de Villanueva de la Jara (Cuenca)

Falleció en esta ciudad, el día 28 de Junio de 1950, a los 68 años de edad

después de recibir los Auxilios Espirituales y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa, Doña Antonina Verdú Alvarez; hijos, D. Antonio, D. José, D.ª Consuelo, don Ricardo, D. Jacinto, D.ª Carmen, D. Julián, D.ª Concha y D.ª Amparo; hermana, D.ª Obdulia; hermanos políticos, D. Antonio Verdú, D. Ramón Dominguez y D. Juan Perona; hijos políticos; doña Catalina Fernández-Cabrera, D. Antonio García y D.ª Pastora Palomo; nietos, sobrinos y y demás familia,

Suplican una oración por su eterno descanso

La conducción del cadáver al Cementerio Municipal, se verificará hoy a las seis de la tarde.

El funeral por su eterno descanso, tendrá lugar en la Iglesia Parroquial de San Esteban, el día 30, a las nueve de la mañana.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.